

**SALZBURGR UNIQA BEZIRKSCUP PONGAU**  
Sieg und Spitzenplätze für Großarler Nachwuchsläufer

Bei dem am 18.3.2023 durchgeführten Bezirkscup in der Finstergrube kämpfte der Pongauer Schinachwuchs in einem spannenden Rennen um die begehrten Stockerlplätze. Von 66 genannten Läufern kamen in einem von Norbert Weiß fair gesteckten Slalom 53 in die Wertung. Mit Andreas Lainer gab es einen Sieger in der Klasse Schüler U14 männlich. Einen Top 10 Platz erreichten noch Höller Florian (5. Rang Schüler U16), Stockinger Laurenz (8. Rang Schüler U14) und Neudegger Lisa (Schüler U14).



Andreas Lainer, USV Großarl, Sieger Schüler U14 mit dem zweitplatzierten Schlick Johannes und dem drittplatzierten Wallner Thomas, Sektionsleiter Alois Rohrmoser und den Bezirksreferenten Michael Ellmer bei der Siegerehrung in der Finstergrube



Leo, Lois, Mike



Sieger U14 (Jg. 2009)



Sieger U13 (2010)